## Parlamentarios en Canadá exigen parar inmigración ilegal

El Ciudadano · 24 de abril de 2018

Los cuerpos de seguridad detuvieron en los puestos fronterizos a 20 mil 593 solicitantes de asilo, los cuales en relación a las cifras más del 90 por ciento de los cruces ocurrieron en Quebec



Parlamentarios conservadores piden al **Gobierno Federal de Canadá** presentar una estrategia que permita tomar medidas para detener el cruce de inmigrantes indocumentados por las fronteras del país.

Michelle Rempel, presentó hoy una propuesta de moción en la **Cámara de los Comunes**, para exigir al Ejecutivo liberal presentar una estrategia **antes del 11 de mayo**, cuya causa se debe a la ausencia de una respuesta más contundente por parte del gobierno federal al aumento en los cruces fronterizos ilegales que pudiera debilitar el apoyo ciudadano a la inmigración.

«Mi preocupación es que si no se toman medidas para rectificar la incapacidad para administrar **nuestras fronteras**, rápidamente veremos a los canadienses perder esa licencia social para la inmigración, porque habrá una falta de fe en la capacidad del gobierno para garantizar la migración planificada y ordenada», alegó la diputada en conferencia de prensa.

Precisó, la parlamentaria que en 2017, los cuerpos de seguridad detuvieron en los puestos fronterizos a 20 mil 593 solicitantes de asilo, los cuales en relación a las cifras más del **90 por ciento** de los cruces ocurrieron en Quebec.

Según las autoridades de migración, entre los meses de enero y marzo de este 2018, se ha triplicado en comparación con el mismo período del año pasado, la cantidad de personas que llegan a la **provincia francófona** de forma ilegal desde Estados Unidos.

Asimismo, los funcionarios señalaron que fueron **interceptadas cuatro mil 828 personas** en comparación con los mil 351 registrados en 2017.

Por su parte, **David Heurtel, ministro de Inmigración de Quebec**, estima que para el próximo verano -de junio a septiembre- podría aumentar el número de inmigrantes diario a unas cifras de hasta 400 por los pasos fronterizos.

Detalló el ministro, que a partir de la segunda mitad del año pasado, una gran masa de solicitantes de **asilo desde Estados Unidos** paralizó el sistema migratorio canadiense, debido a la cancelación de varios programas de residencia temporal para inmigrantes de naciones latinoamericanas y caribeñas por parte de la administración del presidente Donald Trump.

Además, la exacerbación de un clima antiinmigrante en la nación vecina desde la asunción del nuevo ocupante de la Casa Blanca, ha motivado que **miles de haitianos c**rucen ilegalmente a Canadá en busca de refugio.

Fuente: El Ciudadano